

Saiko celebrará 25 años de música con concierto en Teatro Lord Cochrane

AGENDA. *Presentación de la banda nacional será el viernes 8, en instancia que contará con medidas de accesibilidad universal.*

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

El grupo chileno Saiko, liderado en voz por Denisse Malebrán, inició una gira por teatros de las principales ciudades del país con la idea de celebrar 25 años de trayectoria. En Valdivia la presentación será el viernes 8, a las 20 horas, en el Teatro Municipal Lord Cochrane.

“Estamos felices de poder volver a esta hermosa ciudad y poder celebrar con todas nuestras canciones, pero también con nuestras historias, que en muchos momentos se han entrelazado con las suyas. Como algunos saben, dentro de nuestro último disco ‘Drama’, uno de los videos más hermosos que hemos hecho, lo grabamos amaneciendo en la hermosísima ciudad de Valdivia y estamos felices de poder presentarnos en este Teatro Lord Cochrane para todos nuestros fanáticos de la región”, señaló Malebrán.

El clip para el tema “Amaneciendo” lo dirigió Pascal Krumm. Está disponible en Youtube. Tiene como locaciones la Isla San Francisco y la Motonave Calle Calle. Contó con el patrocinio de la Corporación Cultural Municipal de Valdivia.

TALENTO LOCAL

Las entradas están a la venta a través de Ticketpro. Incluye una alternativa de meet and greet para conocer y compartir directamente con la banda que completan Luciano Rojas y Mario Barrueto.

El espectáculo tendrá como telonera a Elliot. La cantante de Valdivia, compositora y productora de música pop experimental fue elegida tras una convoca-



LAS ENTRADAS ESTÁN A LA VENTA EN TICKETPRO.

20 horas será el show, para el cual se escogió a la artista valdiviana Elliot como telonera.

toria abierta que Saiko hizo a través de sus redes sociales.

El show además es producido por el valdiviano Carlos Sa-

5 minutos con 45 segundos dura el videoclip del tema “Amaneciendo”, que fue grabado en Valdivia.

lazar, quien actualmente está radicado en Europa. El profesional ha trabajado en la industria por tres décadas, siendo parte

“

Estamos felices de poder volver a esta hermosa ciudad y poder celebrar estos 25 años de carrera, con todas nuestras canciones, pero también con nuestras historias, que en muchos momentos se han entrelazado con las suyas”.

Denisse Malebrán
 Cantante nacional.

de EMI Odeon Chilena.

“Desde Francia me toca producir conciertos de distintos artistas chilenos y extranjeros en nuestro país y también en otros países y particularmente en mi hermosa Valdivia, la que tendrá el placer de contar con Saiko celebrando sus 25 años en el Teatro Lord Cochrane, un teatro hermoso que además contará con grandes sorpresas, entre ellas, una emergente y destacada artista valdiviana”, indicó.

PARA TODOS

Para los asistentes al concierto se habilitarán medidas de accesibilidad cognitiva y apoyos sensoriales. Serán implementadas por la Corporación Antilén, con el fin de facilitar la participación plena de personas autistas, neurodivergentes y con distintas necesidades de apoyo. La acción se suma a un trabajo que la institución también ha realizado en el Teatro Regional Cervantes y en eventos de convocatoria masiva, como la Noche Valdiviana. 